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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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四つのテスト

　皆さんこんにちは。
　今日はこれから年次総会と 3 回目
のクラブ協議会を開催します。
5 大常任委員会の委員長さんには、
度々ご登場願いまして誠に申し訳あ
りません。
会長が頼りなくても、委員会がしっか
り役割を果たしていれば、ロータリー
の歯車は回転して行くものだと言う
ところを披露して頂ければいいと思
います。
今週の 5 日月曜日に第 3 回親睦活動
委員会が開催され、上期の反省と下期
の行事予定につき、熱心に話し合いが
行われました。
　先週の例会では優勝目前の柏レイ
ソルの話をしていたのですが、念願
叶ってそれが正夢になりました。Ｊ２
から昇格していきなりＪ１で優勝し、
Ｊリーグの歴史を変えた快挙です。
思い起こすと 9 月１０日移動例会は
日立・柏サッカー場でのサッカー観
戦でした。あの時はレアンドロ・ドミ
ンゲス選手が怪我で戦列から離れて

いたにも拘わらず、優勝候補の名古屋
グランパスに２－１で勝利したこと
が、優勝に結びつくターニングポイン
トだったと言われております。四番
バッターをずらり揃えても優勝でき
なかったプロ野球球団もあることを
考えますと、攻守にわたる適材適所の
配置・バランスと連携プレー、選手一
人一人の高い技量、監督の作戦が上手
く功を奏したのでしょう。
　私はサッカーのルールや用語も詳
しくはないのですが、柏レイソルが出
場するときは、どきどきしながら興奮
して観戦しています。世界ではサッ
カーを国技にしている国が多いわけ
ですから、最もポピュラーでエキサイ
ティングなスポーツだと言えましょ
う。発祥の地はイギリスと聞いており
ます。近隣の若者同士が喧嘩ばかりし
ていたので、これを鎮める方策として
サッカーをさせて闘争するエネル
ギーを昇華させたと言う話を聞いた
ことがあります。またサッカーから派
生してラクビー、アメリカンフット
ボールが生まれ、日本の蹴鞠は中国か
ら伝来したと言う説です。定かではあ
りません。]

1. 柏商工会議所「平成２４年度賀詞交
歓会」の案内

　日時　１月６日 ( 金 )15：30 ～
　場所　三井ガーデンホテル柏
2. 例会変更のお知らせ
　松戸中央 RC；12/15( 木 ) は夜間移

動例会 ( クリスマス会 )
　；12/29( 木 ) は休会
　松戸 RC；12/21( 水 ) はクリスマス
家族例会

　；12/28( 水 )・1/4( 水 ) は休会
　柏東 RC；12/22( 木 ) は 12/23( 金･
祝日 ) のクリスマス家族例会

　：12/29( 木 ) は休会
　1/5( 木 ) は新年夜間例会
　柏 RC；12/28( 水 )・1/4( 水 ) は休
会

　；1/11(水 )は夜間例会(新年家族会)
　松戸東RC；12/30( 金 ) は 12/22( 木 )
クリスマス・チャリティ家族例会

　；1/6( 金 ) は休会
3. 受信〈クラブ会報〉柏ＲＣ

会長挨拶　安川武年　会長  
　柏西ロータリークラブ定款細則に基
づき年次総会を開催いたします。
次年度の役員・理事候補13名を増谷信
一会長エレクトより発表していただきま
す。
2012-2013年度柏西RC役員･
理事の選出　増谷信一　会長エレクト  
　12月2日の理事会において承認をい
ただいております。
増谷信一　升谷庸　　勝田健一
金子正　　金本元章
小林太時　嶋田英明　杉山智
鈴木桂三　日暮肇　　森市直樹
馬場弘　　安川武年

（敬称略）

通常例会

会長　安 川 武 年
会長挨拶

幹事　松 本 ユ ミ
幹事報告

年次総会

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

1. 会長挨拶　安川 武年 会長

1. 幹事報告　松本 ユミ 幹事

1. 点　　鐘　安川 武年 会長



第 3 回クラブ協議会「上期活動報告」

【クラブ管理運営委員会】
委員長　増 谷 信 一

　クラブ運営委員会を担当しております、増谷で
す。
プログラム委員会・親睦活動委員会・出席委員会
の 3委員会の「上期活動報告」をさせて頂きます。
　まず始めに，水野委員長のプログラム委員会か
ら報告いたします。
・プログラム委員会
　安川年度がスタートし、2 週目の 7 月 8 日に水野
プログラム委員長が，卓話を致しました。
卓話の中で、水野委員長はクラブプログラムにつ
いてお話を致しました。
少しおさらいをしますと、クラブは地元地域のニー
ズに応じて独自のプログラムを開催すべきである。
クラブは、クラブ用務と活用の討議のためだけの
例会を開くべきである。と言っておりました。そ
してもう一つ水野委員長だけありまして、水のお
話もして頂きました。
　又、ガバナー公式訪問例会やサッカー観戦例会・
インターゴルフ等、あるいは外部卓話として、通
常ではなかなか聞くことのできない、モンゴルの
アマルトヴシンによります、馬頭琴演奏会等、様々
な例会をプログラムしてまいりました。
　下期も、会員の皆様のご協力を得て、卓話の空
いている所に楽しいプログラムを企画させて頂き
ます。
　次に、嶋田委員長の親睦活動委員会です。
・親睦活動委員会
　親睦活動委員会も、プログラム委員会に沿って
例会を運営して参りました。
8 月には、台風で中止になりましたが、ローターア
クトとの合同夜間例会、9 月には、見事リーグ優勝
しました、柏レイソル対準優勝の名古屋グランパ
スとのサッカー観戦例会、11 月には木更津市で開
催されました、２９７０地区・地区大会参加。そ
して、東北方面への親睦旅行等、親睦活動委員会
は毎月目白押しでしたが、委員会一丸となって活
動をしてきました。
　下期も、家族新年例会から始まり、インターゴ
ルフ・打上げ旅行等々、楽しい企画も考えており
ます。どうぞ楽しみにしていて下さい。
　最後に、森市委員長の出席委員会です。
・出席委員会
　この出席委員会も、親睦活動委員会・プログラ
ム委員会と同じで、全例会にかかわってきました。
　今まで、2 委員会で報告してきたとおり、移動例

会が大変多かった為に、会員の出席率が落ちてし
まいました。通常例会と違い参加出来づらいのも
わかりますが、クラブ活動計画書に一年間の行事
予定がのっておりますので、早めに予定をくんで
頂き出席率を上げたいと思います。
　どうぞ、会員の皆様ご協力宜しくお願いいたし
ます。
　以上で、クラブ管理運営委員長としての「上期
活動報告」とさせて頂きます。
ありがとうございました。

【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴 木 桂  三

1,000＄寄付者4名、500＄寄付者2名、300＄、100＄寄
付者それぞれ各 1 名、合計 8 名の方から 5,400＄の
寄付をロータリー財団にして頂きました。会員 1
人 100 ＄の寄付は皆様の御協力で達成できました。
しかしながら本年その目標額が 70 万円ですので下
期に向けて会員 1 人ひとりのロータリー財団寄付
へのご理解と御協力をお願い致します。

【クラブ広報委員会】
委員長　田 代 健 一

ロータリーの友、2011 年 12 月号は、「家族月間」
特集として私の家族をテーマに会員の家族を紹介
する企画でした。
昨年の家族例会の時、金子会員より奥様と高校生
のお嬢さま ( 現在は、大学生 ) を紹介していただき
ました。
その時の勉強にテニスに頑張られている次女お話
があまりにも印象強くこの度の「家族月間」に紹
介したくいやがる金子会員を説得しましてご登場
いただいた次第です。
柏西 RC は、お祝い事や家族例会やサッカー観戦な
どいろいろな行事での家族参加が考えられてます。
これからも会員増強においても魅力あるクラブと
いえるように微力ながら頑張りますのでよろしく
お願いします。

【奉仕プロジェクト委員会】
委員長　勝 田 健 一

2011 年～ 2012 年度のクラブ協議会上半期までの委
員会活動報告を発表させて頂きます。
　まず、職業奉仕委員会ですが、(委員長　中村佳弘 )
来春、暖かい気候になった頃に、家族皆が参加し
やすい揚所、内容での企画を計画しています。
　次に人間尊重委員会 ( 委員長　榎本洋史 ) 先日の



手賀沼マラソンでの参加、( 柏西ロータリークラブ
の PR と、会場でバナナを無料にて配りました。)
及び、八幡苑での慰問 ( 落語界の開催 ) を致しまし
た。他、会員有志 ( 参加 ) による、柏祭りでの PR
活動等の行事を致しました。
　新世代育成委員会 ( 委員長　杉山智 ) では、ロー
ターアクトの例会において、前会長の中村佳弘会
員による卓話を致しました。
　内容は、いかにしてローターアクトを活性化す
るかというスピーチです。他 2 月のライラに向け
ての打ち合わせの為の会議を開催しました。
　最後に世界親睦委員会 ( 委員長　増谷庸 ) 今年度
は、台中港東南 RC も、当クラブも周年行事はあり
ませんが、両クラブとの親睦を深める為に、有志

に呼びかけて、訪台するか又は、来日を働き掛け
ていきたいと考えています。

【会員増強委員会】
委員長代理　増強・分類委員長　金 子  正

今年度、山田ガバナーの方針に「より強力な魅力
あるクラブに」を掲げました。
このテーマを具現化する為には、一人でも多くの
魅力ある人を集めなければなりません。
又、年度内に 10%UP を目標に会員増強を掲げて居
ります。現在54名を年度末には58名を目標として、
皆様の御協力を御願い申し上げます。

次回の例会は12月16日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

秋元、小澤、小阪、後藤
佐藤、椎根、嶋田、染谷
髙田、富士川、升谷、渡邉
岡島　各会員

出席率　53.33％

54名

22名
BOXありがとう！

ニコニコ

写真ありがとう！
鈴木（子） 会員、金本 会員
田代（健） 会員

柏レイソル優勝おめでとう！
榎本 会員

ロータリーの友 2011 年 12 月号 「家族月間」特集掲載

ビジター 森様（松戸西）、勝田様（柏）




